

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ЮРИДИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ**

**Кафедра экологического и аграрного права**

Агамаммедов Довлет Бабагулыевич

**Правовые формы использования земли  
юридическими лицами**

Аннотация к дипломной работе

Научный руководитель:

кандидат юридических наук,  
доцент

Саскевич Вероника Васильевна

Минск, 2016

## Реферат

Дипломная работа, 64 страницы, 29 источников.

ПРАВО ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ НА ЗЕМЛЮ, ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ, АРЕНДА ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ, ВОЗНИКНОВЕНИЕ ПРАВ НА ЗЕМЛЮ, ПРЕКРАЩЕНИЕ ПРАВ НА ЗЕМЛЮ.

Объектом исследования являются права юридических лиц на землю.

Предмет исследования – правовое регулирование форм пользования землей юридическими лицами.

Цель исследования – на основе анализа правового регулирования форм пользования землей определить основные проблемы в данной сфере и предложить способы решения их.

Задачи исследования:

- дать общую характеристику форм использования земельных участков юридическими лицами;
- раскрыть правовое регулирование прав юридических лиц на землю;
- определить приоритетные направления развития законодательства в сфере реализации права юридических лиц на землю.

Методы исследования: индукции, дедукции, методы анализа, синтеза, системного анализа, аналогии, структурно-функциональный метод, психологический, формально-юридический.

В дипломной работе была проанализирована природа прав юридических лиц на землю, были рассмотрены с правовой точки зрения соотношение, отличительные особенности и схожие черты всех форм использования земли юридическими лицами.

В работе были проанализированы наиболее известные дела в белорусской судебной практике и работе иных государственных органов, связанные с реализацией гражданами и иными субъектами свободы массовых мероприятий.

На основании проведенных исследований было установлено, что механизм реализации права массовых мероприятий в Республике Беларусь за последние два десятилетия подвергся существенным изменениям в сторону демократизации, однако назвать его окончательно сформировавшимся назвать нельзя.

## **Abstract**

Thesis, 64 pages, 29 sources.

RIGHT OF LEGAL PERSONS TO LAND, land, land lease, creation of land rights, termination of rights to land.

The object of the study are rights of legal entities on the ground.

Subject of research - the legal regulation of land use forms of legal entities.

The purpose of the study - based on the legal regulation of land use forms of analysis to identify the main problems in this area and suggest ways to resolve them.

Research objectives:

- A general description of the forms of land use legal entities;
- To disclose the legal regulation of the rights of legal entities on the ground;
- Define priorities for the development of legislation in the sphere of realization of the rights of legal entities on the ground.

Methods: induction, deduction, methods of analysis, synthesis, system analysis, analogy, structural-functional method, psychological, formal-legal.

nature of the rights of legal entities has been analyzed in the thesis work on the ground, it has been considered from a legal point of view ratio, features and similarities of all forms of land use legal entities.

The paper analyzed the most famous case of the Belarusian judicial practice and the work of other government agencies related to the implementation of the citizens and other subjects of the freedom of mass events.

On the basis of the research it was found that the mechanism of realization of the right mass events in Belarus over the past two decades has undergone significant changes in the direction of democratization, but to call it was finally formed can not be called.